



COPILOTO HERIDO SALVA A PASAJEROS.— Bogotá, julio 19. El copiloto Alfonso Ferrer del avión colombiano, con su esposa, Matilde, y el dueño de la nave, Berft, después de aterrizar en Cartagena. Ferrer fue lesionado en pleno vuelo por Berft, que también mató al piloto, durante una discusión a bordo de la nave, 53 personas viajaban en el aparato.

Sábado se Reúnen de Nuevo Ministros Economía de C. A.

SAN JOSE, Costa Rica, julio 19. (AP). La reunión de Ministros de Economía de Centro América, en Guatemala, el próximo sábado, podría servir para examinar las posibilidades de que Honduras se reintegre al Mercado Común Centroamericano, dijo aquí el Ministro de Economía de Costa Rica, Jorge Sánchez Méndez.

Honduras adoptó medidas de protección a su economía en 1970, que la pusieron prácticamente al margen del Mercado Común.

Originalmente se dijo que los Ministros de Economía de Centro América examinarían en Guatemala la propuesta de Costa Rica, de pagar las importaciones centroamericanas, aplicando un solo tipo de cambio, pero sin aplicar el sistema de pagos automáticos, por un periodo de 90 días.

La reunión también elaboraría un programa económico general para reducir el creciente déficit comercial de Costa Rica, con Centro-América.

Sánchez Méndez comentó también la solicitud hecha por in-

dustriales de Nicaragua, a la Junta Nacional de Gobierno de ese país, y dijo que Costa Rica no ha dejado el Mercado Común Centroamericano y por lo tanto no puede insinuarse que regrese.

Los industriales nicaragüenses pidieron una posición firme y enérgica para que Costa Rica regrese al Mercado Común, según dijo el Presidente de la Cámara de Industrias de Nicaragua ayer, Alfonso Robelo.

El Ministro de Economía de — Pasa a la Página 17 —

Kissinger Mantiene Pláticas Secretas con Rojos en París

PARIS, julio 19 (UPI) El asesor Presidencial norteamericano Henry A. Kissinger, se reunió hoy secretamente en esta capital con los emisarios norvietnameses Le Duc Tho y Xuan Thuy, reanudando las negociaciones reservadas sobre una solución política a la guerra de Indochina, según anunciaron simultáneamente Washington y Hanoi.

Ninguno de los anuncios, ni el de Estados Unidos ni el de Vietnam del Norte, revela los resultados de la sesión secreta o el sitio en el cual la misma fue celebrada.

La reunión de hoy fue la 14ta. de la serie de entrevistas secretas entre Kissinger y Tho, miembro de elevada jerarquía en el Politburó del Partido comunista norvietnamés.

Ambos emisarios se reunieron por última vez en París el dos de mayo. Kissinger dijo con posterioridad que la entrevista había resultado en un fracaso, debido a que Tho rehusó apartarse de la rígida posición negociadora de Hanoi.

Un comunicado de la Casa Blanca, revelando la reanudación de las conversaciones secretas, fue dado a conocer al — Pasa a la Página 26 —

Egipto Expulsó a Rusos Por no Apoyar una Nueva Guerra

MOSCU, julio 19 (UPI)—. El enfriamiento en las relaciones soviético-egipcias, ejemplificado por la expulsión de los asesores militares soviéticos de Egipto ha sido algo esperado desde el mismo momento en que el Kremlin puso en claro que no se dejaría envolver en una guerra con Israel y una posible confrontación con los Estados Unidos.

Poco después del desastre árabe en la guerra de junio de 1967, según se ha sabido aquí, en fuentes competentes, los líderes soviéticos dijeron con claridad, primero al entonces Presidente Gamal Abdel Nasser y después a su sucesor Anwar Sa-

dat, que la Unión Soviética ayudaría en cuando estuviera a su alcance, pero no estaba preparada para librar una guerra por ellos.

Y en efecto Moscú ayudó en cuanto le fue posible a los árabes, alcanzando el volumen de su asistencia montos enormes. Se cree que las fuerzas egipcias en la actualidad son más fuertes, aun que antes de su derrota de 1967.

Pero ni la campaña diplomática soviética, ni el abastecimiento de modernas armas defensivas y el envío de asesores militares para entrenar a las tropas egipcias, conmovió la posi-

— Pasa a la Página 26 —

Candidatas a Miss Universo Llegan a P. Rico

SAN JUAN (Puerto Rico), julio 19. (UPI). Treinta y cinco hermosas jóvenes de todo el mundo, que participarán en el concurso de Miss Universo, llegaron esta tarde a esta ciudad.

El grupo incluía a casi todas las representantes de Europa, el Lejano Oriente y África, así como a Miss Puerto Rico, Bárbara Torres, quien acompañó a las jóvenes des-

— Pasa a la Página 47 —

Ultima Hora

RESCATAN A INDUSTRIAL PLAGIADO EN GUATEMALA

GUATEMALA, julio 19 (AP). Las Fuerzas de Seguridad rescataron ayer, al industrial Alberto Mishaan Pinto cuando sus secuestradores le llevaban a bordo de un automóvil.

Una coordinada operación permitió a las unidades de la Policía Nacional, copar el auto en el Sur de la ciudad y además de liberar a Mishaan Pinto, lograron capturar a tres de los secuestradores. Uno más logró huir.

Mishaan, según la policía fue interceptado cuando abandonaba su fábrica de tejidos en el Norte de la ciudad.

Una radiopatrulla se percató que algo anormal ocurría al seguir un automóvil que a gran velocidad se dirigía al Sur, re-

— Pasa a la Página 59 —

Matan Piloto y Lesionan Copiloto de Avión con 53 Personas a Bordo

BOGOTÁ, julio 19 (UPI). Benjamín Suárez Zambrano, quien en pleno vuelo mató al piloto e hirió al copiloto de un avión comercial con 53 personas a bordo, padecía desequilibrio mental desde hacía varios meses, dijo hoy su esposa, Georgina de Suárez, quien viajaba en el aparato con sus 5 hijos.

Suárez Zambrano, principal accionista de la Aerolínea "TAO", propietaria del avión, que hacía ayer un vuelo entre la Isla colombiana de San An-

drés, sobre el Mar Caribe, y Bogotá, entró inesperadamente en la cabina de comando y vació toda la carga de su pistola contra el piloto, capitán Miguel Beltrán, quien murió casi instantáneamente, y contra el copiloto, Alfonso Ferrer, quien pese a haber recibido un balazo en el rostro logró dominar al demente con la ayuda del mecánico Daniel Gallo y continuar el vuelo.

Suárez, Gerente de TAO, ve-

— Pasa a la Página 47 —

Informe Secreto Revela que Truman Exigió a Perón Expulsara a Nazis

WASHINGTON, julio 19 (UPI). El entonces Presidente Harry S. Truman apremió a su colega argentino Juan D. Perón en 1947 para que adoptara "urgentes medidas", para expulsar de ese país a unos 30 peligrosos agentes nazis.

Pero el Embajador de la Argentina en esta capital, Oscar Ivanissevich, aseguró al Presidente Truman y sus colaboradores que "era una calumnia decir que hubiera nazis en la Argentina".

El episodio tuvo lugar el dos de abril de 1947 en la Casa Blanca, en la época de mayor tirantez entre Estados Unidos y la Argentina. Presentes en la histórica entrevista estuvieron los ya fallecidos senadores Tom Connally y Arthur Vandenberg y el entonces Secretario Interino de Estado, Dean Acheson.

Detalles de ese período histórico que abarcan las relaciones de Estados Unidos con las repúblicas latinoamericanas fueron revelados hoy con la publicación de un informe secreto.

— Pasa a la Página 26 —

El Japón Seguirá Bajo la Protección Nuclear de E. U.

TOKIO, julio 19 (AP). El Primer Ministro Kakuei Tanaka dijo hoy que Japón permanecerá bajo la protección nuclear norteamericana mientras que, a la vez, trata de mejorar sus relaciones con China. El Japón no tiene intención alguna de revisar su tratado de seguridad con Estados Unidos, dijo Tanaka en su primera rueda de prensa que asumió el cargo hace dos semanas.

No obstante, Tanaka dijo considerar que las armas nucleares

no deben emplearse bajo ninguna circunstancia. En su calidad de víctima que ha experimentado la destrucción nuclear, Japón asumirá la iniciativa para una prohibición global sobre armas nucleares, dijo el Primer Ministro de 54 años.

Tras describir a Norteamérica como un hermano mayor a quien Japón debe guardar agradecimiento, Tanaka dijo que haría esfuerzos activos por reducir su enorme excedente en la balanza de pagos.

— Pasa a la Página 47 —



BELLEZAS LLEGAN A PUERTO RICO.— San Juan, julio 19. En un vuelo especial llegan a San Juan, las bellezas de diferentes países del mundo, para participar en el concurso de Miss Universo, a celebrarse en esta capital.